

Hadiri Apel Gelar pasukan Operasi Semeru 2023, Dandim 0824/Jember Siapkan Perkuatan TNI Dukung Pengamanan Idul Fitri

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://www.jemberjournalist.id)

Apr 17, 2023 - 12:03



JEMBER – Menghadapi perayaan Idul Fitri 1444 H, Polres Jember mengadakan Apel Gelar pasukan Operasi Keselamatan Ketupat Semeru 2023, di Mapolres Jember pada Senin 17/04/2023, dilanjutkan dengan pemusnahan barang bukti.



Bertindak sebagai pimpinan apel adalah Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, dengan pasukan apel dari Sub Denpom V/3-2 Jember, Kodim 0824/Jember, Polres Jember, Satpol PP Kabupaten Jember, dinas Perhubungan dan instansi terkait lainnya.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy S, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Perwakilan kepala OPD Kabupaten Jember, Pasiops Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Halik, Kapolsek Jajaran, tokoh agama, pengurus oramas dan lain-lainnya.



Pada apel tersebut, pimpinan apel membacakan amanat tertulis Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo yang menyampaikan berbagai rencana pengamanan arus lalu-lintas menghadapi arus mudik dan balik masyarakat yang merayakan Idul Fitri 1444 H, termasuk dengan berbagai rekayasa arus tol dan lain-lain.

Kemhub RI memperkirakan potensi pergerakan masyarakat akan mengalami peningkatan dari 85,5 juta orang pada tahun 2022 menjadi 123,8 JT orang pada tahun 2023 atau meningkat 44,8 %.



Berbagai langkah dalam operasi ketupat 2023 di harapkan mampu berjalan dengan baik sehingga kita dapat memastikan kelancaran hari raya idul Fitri 1444 H serta mewujudkan Tema Mudik aman dan berkesan. Itulah diantara isi sambutan tertulis Kapolri.

Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa apel gelar pasukan ini merupakan bagian dari pengecekan kesiapan perangkat operasi pengamanan Idul Fitri 1444 H, dalam hal ini tentunya kita TNI siap membantu perkuatan penamanan yang dilakukan oleh Polres Jember.

Termasuk dalam pengamanan Idul Fitri di Kabupaten Jember ini kita bersama Kapolres dan unsur terkait lainnya, sudah memetakan beberapa titik pengamanan baik pengamanan arus lalu lintas mudik dan balik, pos pengamanan terminas dan stasiun, pos pengamanan wisata dan lain-lainnya.



Perangkat pengamanan sudah kita persiapkan semuanya, namun demikian kepada masyarakat saya ikut menghimbau dalam merayakan Idul Fitri 1444 H, dalam berlalu lintas hendaknya tertib dan berhati-hati, dalam berekreasi dan lain-lain, jaga dan amankan barang-barang bawaan, dalam meninggalkan rumah pastikan semua aman dan lain-lain, sehingga mudik aman berkesan. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)